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△来年４月から税金や使用料の支払いが「ゆうちょ銀行」でも可能に

△所信表明演述を行う神田町長

８月22日、神田謙一町長就任後初めてとなる
町議会臨時会が開かれ、所信を表明しました。
神田町長のもと、「医・食・住」を重点項目

とした新たなまちづくりがスタートしました。
新体制では「やさしいまちづくり」を進める方
針です。



■住民情報システム改修委託料 ３９９万円
■石楠花荘改修事業負担金 ６１万円
■全国瞬時警報システム受信機更新業務委託料

２４６万円
■妊産婦医療扶助費 １９０万円

■測量設計調査委託料 ６００万円
■一般教材備品購入費 ７１万円
■景観まちづくり会議運営業務委託料 ６７万円
■衆議院議員選挙費 ８９８万円

△町づくりに蔵をどのように活かしていくか。

人事案件に同意
［固定資産評価審査委員］

千 葉 和 三氏
　　世田米（再任  65 才）

小野ちか子氏
　　上有住（新任  67 才）
［人権擁護委員］

瀧 本 正 德氏
　　世田米（再任  69 才）

澤 田 幸 枝氏
　　上有住（再任  67 才）

佐々木照美氏
　　下有住（新任  66 才）

７
月
18
日
告
示
の
町
議
会

議
員
補
欠
選
挙
（
欠
員
１
）
で

は
、
荻
原
勝
氏
（
57
）
＝
世
田

米
＝
が
、
無
投
票
当
選
と
な
り

ま
し
た
。



請願請願
情
陳
情
陳

採

択

△事業体のあり方が話題と
なった説明会

三陸木材高次
加工協同組合

協同組合さんりく
ランバー 計

農林業振興
基金貸付金 ３億9377万円 ３億8950万円 ７億8327万円

集成材加工
施設貸付料 6829万円 6829万円

町有林立木
未 払 代 金 ２億2584万円 ２億2584万円

計 ４億6206万円 ６億1534万円 10億7740万円

◆支払い申し立ての内容



△工事が進む住田分署

常
任
委
員
の
２
年
の
任
期
が
９
月
30
日
に
満
了
し
た
た
め
、
新
た
に
委

員
の
所
属
構
成
を
決
定
し
、10
月
２
日
に
新
委
員
に
よ
る
委
員
会
を
開
催
。

委
員
長
、
副
委
員
長
を
選
任
し
ま
し
た
。
ま
た
、
議
会
運
営
委
員
長
も
同

じ
く
任
期
満
了
に
よ
り
選
任
し
て
い
ま
す
。

今
回
の
改
選
に
よ
る
委
員
会
の
構
成
は
、
次
の
と
お
り
で
す
。

会長
佐々木春一
副会長
村 上 薫
理事
瀧 本 正 德
理事
佐々木信一
監事
佐々木初雄
監事
荻 原 勝



総合計画初年度 一般会計歳出

前年度対比6.85％減

28年度27年度26年度25年度24年度

50億
331万円

59億
3860万円

59億
7198万円

51億
534万円 47億

5558万円

町債(借金)と基金(貯金)の状況
(一般会計分) 29年３月末日人口：5761人

町債
(借金)

１１０万円

基金
(貯金)

９５万円

47477
5555 55558555855 8 円円万円万万万万円円
47億
 5558万円
47億
 5558万円

支支支支支出支支 （歳出）支出（歳出）支出（歳出）

町・地域づくり、コミュニティ
バス、防犯などにかかったお金

高齢者・障がい者福祉や
保育園・児童手当などに
かかったお金

予防接種・検診・ごみ処理
などにかかったお金

消防署や消防団の運
営費、消防施設整備
などにかかったお金

道路や橋梁の整備・維持、
住宅対策などにかかったお金

小・中学校、給食や
スポーツ施設の維持
管理、公民館活動な
どにかかったお金

農業や畜産、
林業振興に
かかったお金

町債として借りた
お金の返済など

議会費、労働費、
商工費、災害復興費
など財政調整基金、東日本大震災

復興基金などの積立金



人口ビジョン･総合戦略･
将来を見据え、選択と集中

歳 入 49億
7307万円

21億
2119万円

９億
1650万円

１億
7045万円 8067万円

８億
7870万円 299万円 7188万円

前年度比 －３億
194万円

－
3833万円

－
6410万円

＋
450万円

－
609万円

＋
2897万円

－
74万円

－
87万円

歳 出 47億
5558万円

20億
4078万円

８億
5712万円

１億
7037万円 7804万円

８億
6214万円 137万円 7174万円

前年度比 －３億
4976万円

－
3411万円

－
4600万円

＋
448万円

－
477万円

＋
1415万円

－
105万円

－
92万円

行政の格差をなくすため、
国から交付されたお金

町民税、固定資産税など
町民の皆さんが納めた税金

使用料・手数料、
分担金・負担金、
財産収入、寄付金
など

地方譲与税、利子割交付金、
地方消費税交付金など

国や県からの補助金

貸付元利収入や大震災
災害支援金、国道340号
移転補償費など

財産貸付、町有林立木
売り払い代金など

国や銀行から借りたお金
平成27年度
からの
繰越金

4949億億
730777 730673067377 6 円万円万万万万万円万円万円
49億
 7306万円
49億
 7306万円

収入収収収入収収収収 入入）入入（歳入歳入））入）収入（歳入）収入（歳入）

依存財源
国・県・借入金に
頼ったお金

自主財源
町で集めたお金



住
民
福
祉
向
上
に

創
意
工
夫
を

紺
野

仁

問

庁
舎
の
使
用
実
績
と
使

用
料
徴
収
件
数
は
。

答問

消
防
団
の
充
足
率
は
。

答問

自
立
し
た
地
域
コ
ミ
ュ

ニ
テ
ィ
の
構
築
を
図
る
経
費

な
ど
、ど
の
よ
う
な
形
で
チ
ェ
ッ

ク
、評
価
し
て
い
る
の
か
。

答問

結
婚
相
談
と
し
て
の
出

会
い
支
援
事
業
、
い
き
い
き

岩
手
サ
ポ
ー
ト
セ
ン
タ
ー
な

ど
と
の
連
携
は
。

答

28年度の一般会計及び各種特別会計の決算は、決算審査特別
委員会（委員長・佐々木春一）に付託し審議しました。
町政全般にわたり、数多くの質疑がありました。
その中から、いくつかをお知らせします。



○賛成 ×反対

議 案

荻
原

勝

佐
々
木
初
雄

佐
々
木
信
一

瀧
本

正
德

菅
野

浩
正

佐
々
木
春
一

村
上

薫

林
﨑

幸
正

泉
田

是
重

高
橋

靖

阿
部

祐
一

菊
池

孝

議決結果

(賛成･反対)

決算審査特別委員会

認定第１号 可 決
(７：３）

認定第２号

特
別
会
計

国民健康
保 険

可 決
(10：０）

認定第３号 簡易水道 可 決
(10：０）

認定第４号 下 水 道 可 決
(10：０）

認定第５号 介護保険 可 決
(10：０）

認定第６号 後期高齢者
医 療

可 決
(10：０）

本会議

認定第１号 可 決
(８：３）

林
﨑

幸
正
議
員

町
民
利
益
の
損
失

菅
野

浩
正
議
員

財
政
運
営
を
評
価

「
情
報
･意
識
の
共
有
」
の

実
践
が
明
ら
か
に

佐
々
木

春
一

問

原
子
力
損
害
賠
償
紛
争

解
決
セ
ン
タ
ー
か
ら
の
入
金
は
。

答

問

健
康
増
進
事
業
補
助
金

枠
が
あ
る
の
か
、
制
限
は
な

い
の
か
。

答

問

種
山
は
住
田
を
代
表
す
る

観
光
地
、利
用
者
の
掌
握
は
。

答問

給
食
セ
ン
タ
ー
で
使
用
す

る
地
元
産
野
菜
の
自
給
率
を
高

め
て
い
く
に
は
保
冷
庫
が
必
要

で
は
。

答問

森
林
病
害
虫
等
駆
除
、町

内
で
の
樹
種
、被
害
の
状
況
は
。

答

問

合
併
浄
化
槽
設
置
、
対

象
区
の
設
置
済
み
は
ど
う

な
っ
て
い
る
か
。

答

問

生
後
８
週
以
上
の
乳
幼

児
の
受
け
入
れ
で
増
改
築
な

ど
を
進
め
て
い
る
が
、
保
育

士
を
は
じ
め
保
育
環
境
の
問

題
点
は
。

答問

文
化
財
保
護
事
業
ど
う

展
開
す
る
の
か
。

答

△調査が進む栗木鉄山跡



一般質問は、議員が町長などの執行機関に対し、町の行財政全般にわたり、
事務の執行状況や将来に対する方針など所信を聞き、報告や説明を求め、疑
問点を質すこと。また、議員が主義、主張を述べ提案し論戦します。
一般質問の方法は、１回目は一括して質問しますが、２回目以降は１問づ
つ質問する１問１答方式を採用しています。制限時間は、答弁を含めて60
分です。
９月定例会では、７人の議員から19件の一般質問が行われ、町政全般に
ついて、２日間にわたり活発な議論が展開されました。
質問と答弁を要約した内容は、11ページから17ページでお知らせします。
なお、全文記録（議事録）は、12月下旬から役場庁舎２階の総務課と町
ホームページ上で閲覧できます。



議員のつぶやき

△洪水被害を大きくした流木

△観光振興に活かしたい「遊林ランド種山」



△町民と役場がより身近になることを期待

△秋のダイヤ改正が待たれるコミュニティバス

議員のつぶやき



議員のつぶやき

△皆で声をかけ合い、人との交流を支援。
（よりあいカフェ）

△農作物の鳥獣被害は深刻な状況



議員のつぶやき

△経営規模拡大による所得確保に結び
付けたい。

△生徒個々に対応し、生徒の力を伸ばし
ている住田高校



△住田町の夢の扉を開くアツモリソウ

△北朝鮮の脅威を伝える各紙

議員のつぶやき



△一体化が期待される木工３事業体

△広域対応にいそしむ住田分署の救急車

議員のつぶやき



△林地残材利用材は、木質バイオマスエネル
ギーとして利活用を。

△田畑や家の周りに出没するシカ

議員のつぶやき



△護岸が整備された「すみた荘」付近



来てけらっせん!!

詳しくは議会事務局へ☎ （直通）
　　E-mail gikai@town.sumita.iwate.jp

去る８月28日、気仙広域連合議会全員協議
会が開催され、平成30年度予算に係る対県要
望11件の概要が確認されました。

△２市１町の事業が紹介される
広域連合だより



発
行
責
任
者


